

Velotour zur obere Alp - 20.08.24

60plus Würenlingen: (pb) Punkt 9 Uhr wurde die Tagestour bei herbstlichem Wetter gestartet. Die 19 Senioren pedalteten Richtung Döttinger Aare-Brücke, dort wurden wir von 4 weiteren Senioren empfangen. Ueber den vielbefahrenen Koblenzer-Zoll gelangten wir auf den Radweg nach Tiengen der Wutach entlang nach Oberlauchringen. Im neuen Kaffee Freisinn mit Bäckerei, wurde der Kaffee mit div. Süßigkeiten sehr genossen. Nach der Stärkung führte uns das Navi über Waldwege nach Detzlen. Kaum im Dorf angekommen, wurde die Strasse steiler und die Höhenmeter nahmen zu. Die hügelige Landschaft sowie die schöne Aussicht auf Natur und die Landschaften, entschädigte unsere Strapazen. Ueber Rassbach, Untermettingen, Obermettingen erreichten wir nach 42 Km und ca. 800 Höhenmeter mit den ersten Sonnenstrahlen, den Golfplatz «obere Alp». Das vorbestellte Mittagessen wurde sehr speditiv im Golfrestaurant serviert. Vor der Weiterfahrt stand der obligate Fototermin auf dem Programm. Bei sommerlich warmer Temperatur nahmen wir die Abfahrt in 5er und 6er Gruppen nach Mauchen, Eggingen in den Angriff. Danach führte uns der Radweg der Wutach entlang Richtung Wutöschingen, Lauchringen, Koblenz in die Schweiz zurück. Um 16.45 Uhr und nach 84 Km erreichten wir wohlbehalten den Ausgangspunkt Würenlingen. Die nächste Tour startet am 3. Sept. 2024 um 9 Uhr auf dem Gemeindehausplatz und ist eine Halbtagestour nach Würenlos. Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch